

Fredenhagen en Magistratura

Los delegados cantaron las cuarenta

López Bulla y Ramos salieron en defensa de las garantías sindicales

(Redacción.) — El tema de las garantías sindicales de los delegados y, muy especialmente, de los intentos de recorte a las cuarenta horas mensuales ha vuelto a saltar al primer plano de la actualidad. Ayer, los delegados de Fredenhagen de Mollet fueron a Magistratura 3 con el tema de marras.

Al juicio asistieron el secretario general de CC.OO. de Catalunya, López Bulla y el diputado comunista Joan Ramos, quienes manifestaron que su presencia era obligada, dado que este sindicato se hallaba profundamente preocupado ante estos reiterados intentos patronales de recortar los derechos y garantías sindicales.

A lo largo del juicio, los delegados negaron la posibilidad de llegar a ningún acuerdo con la empresa, tendente a reducir el número de horas para su actividad sindical, máxime cuando el eje central del litigio no se ha situado en la utilización concreta de todas las horas por parte de los trece delegados, sino si la empresa debía aceptar a las convocatorias formuladas por las centrales, en este caso CC.OO.

La importancia del juicio era evidente, dado que en estas últimas semanas se han venido produciendo diversos casos de conflictos derivados de los intentos patronales de recortar las garantías sindicales. Esta misma semana, Delegación de Trabajo falló en favor de los delegados de AEG ante el mismo problema.

También en Mataró...

Mataró (Maresme) — La



López Bulla y Ramos defendieron las cuarenta horas de los delegados. (Foto: Segrà.)

dirección de la empresa metalúrgica Suministros Ind-Teixt, S.A., de Mataró, que tiene una plantilla de 270 trabajadores, comunicó a siete miembros del comité de empresa que se les imponía la sanción de suspensión de empleo y sueldo, a dos de ellos por 30 días y a los cinco restantes por un período de dos semanas.

Los motivos esgrimidos por la empresa se fundamentan en el hecho de «desobedecer las órdenes de sus superiores y por abandono de su puesto de trabajo». Dicho abandono fue debido a que unos días antes, el citado comité celebró una reunión para tratar temas relacionados con la actividad

laboral de la empresa. De los dos sancionados con 30 días uno es J. Murillo, que ostenta el cargo de secretario del metal de CC.OO. de la localidad y el otro sancionado es Jordi Mas, vocal del secretariado local de UGT.

Ante esta situación, a última hora de la tarde de ayer se celebró una reunión a la que asistieron delegados de las dos centrales, sindicales y que fue presidida por Pedro Linares, presidente del gremio de empresarios del Metal, y J. Llorens miembro de la junta del citado gremio, ambos ocupan cargos en el Consistorio local, y en la que estuvo también presente Joan Ramos, secretario de la Federación del Metal de Catalunya de CC.OO. y diputado por el PSUC. En esta reunión, el

presidente del gremio de empresarios se comprometió a presionar a la empresa para que retirara las sanciones. Por su parte, el secretariado local de CC.OO. ha hecho público un comunicado a la vista de que la empresa ha hecho caso omiso de las presiones del señor Linares en el que dice que «la empresa Ind-Teixt está en una actitud provocativa toda vez que siempre ha intentado privar a sus delegados de desarrollar sus funciones sindicales para las cuales fueron elegidos». CC.OO. se manifestó en favor de que la empresa retirara las sanciones de inmediato, y anuncia en su comunicado que esta central se reserva el derecho a denunciar este hecho a la Delegación de Trabajo y a movilizar a sus afiliados en favor de los sancionados.

Viladecans

TERESA CARRERAS

Paro en «Globosin»

Los 40 trabajadores de «Globosin», empresa del metal de Viladecans, iniciaron ayer una huelga, informó un portavoz de la CSUT.

El paro se inició después de fracasar las negociaciones sobre el tema de los descuentos de IRTP, que según el citado portavoz no son abonados a Hacienda por la empresa.

Por un convenio provincial justo

Espumosos: La huelga, servida

(Redacción.) — Una huelga legal podría iniciarse por los aproximadamente dos mil asalariados del sector de Vinos Espumosos, el próximo día 25, según informa la oficina de prensa de UGT.

El motivo de la misma sería la defensa de un convenio justo para la provincia de Barcelona.

Las centrales sindicales UGT, CC.OO. y USO se hallan decididas a impulsar esta huelga, a menos que cambie

la postura de la patronal en las negociaciones que se llevan a cabo en Sant Sadurni d'Anoia, término municipal en el que se ubican la mayor parte de empresas del sector. La decisión de ir a la huelga ha sido adoptada en una asamblea de trabajadores que registró una notable asistencia.

Los principales puntos reivindicados por los trabajadores son los siguientes: 1.162 pesetas semanales, brutas de

aumento salarial lineal; pagas extras a los mozos durante el servicio militar; 28 días de vacaciones, cien por cien de seguridad social en caso de enfermedad o accidente; reducir el plazo actual de ascenso de la categoría de mozo A a B a dos años (actualmente, es de 4 años).

Ante ello, según las mismas fuentes, la patronal sólo accede a establecer 800 pesetas semanales brutas y, en algunos puntos, considera que ni son negociables.

Gasolineras

Ayer saltó la chispa: hubo agresiones

(Redacción.) — El previsto contacto entre patronal y comité de huelga de gasolineras llegó a producirse ayer. No obstante, dicho contacto finalizó sin resultados concretos, víctima de divergencias y enfrentamientos entre las partes, a la que cupo añadir la presencia de representantes de CC.OO. y UGT, emplazados asimismo a la reunión por la patronal.

Durante la mañana, el comité de huelga mantuvo un contacto con el abogado de los empresarios, Sánchez Pradell, en el que éste planteó la posibilidad de un principio de acuerdo en función de las siguientes propuestas: retirada de todos los despidos contabilizados hasta el momento y efectuar cuantas gestiones pudieran llevarse a cabo para lograr la puesta en libertad del miembro del comité de huelga detenido en días pasados y que se encuentra actualmente en la cárcel Modelo de Barcelona.

Con estas propuestas, se fijó una nueva cita a media tarde, a la que acudieron comité de huelga, abogado de la patronal y representantes de CC.OO. y UGT, de quienes el comité consideró «no eran representativos por no ser gasolineros, sino representantes de las centrales sindicales respectivas, exclusivamente». El comité aseguró en todo momento que estas consideraciones se efectuaban «en cumplimiento del mandato dado por la asamblea», que, paralelamente, se mantenía reunida en locales de CNT.

Así las cosas, los miembros del comité de huelga que debían haber estado presentes en la reunión, abandonaron los locales de la Asociación empresarial —sita en la Rambla de Catalunya—. Una vez en

la puerta, se produjo un enfrentamiento entre los integrantes del comité, junto con quienes, en la calle, esperaban su salida, y los portavoces de CC.OO. y UGT. Un representante de CC.OO. resultó especialmente agredido, por lo que CC.OO., como central sindical, acudió ayer noche al Gobierno Civil de Barcelona.

A este respecto, fuentes de CC.OO. informaban a MUNDO DIARIO de la preocupación existente entre las centrales sindicales que ayer tarde fueron rechazadas por el comité, «puesto que, ante el cariz que ha tomado la situación, no cabe ya hablar de huelga, sino de conflicto». Este conflicto, según CC.OO. «se mantiene por la exigencia no de la totalidad de los trabajadores, sino de CNT, en cuanto a obtener un convenio provincial que la patronal no parece dispuesta a comenzar a negociar». Por otra parte, las mismas fuentes interpretaban como necesaria la presencia de estas centrales sindicales en cualquier reunión entre las partes, «puesto que los trabajadores, los no huelguistas, que son la mayoría, están siendo víctimas conscientes de coacciones y amenazas».

Asamblea: Seguiremos

No obstante, informada la asamblea del desarrollo de la jornada —unos cien huelguistas—, se reafirmaba en su voluntad de mantener su postura.

Entretanto, fuentes de la patronal, daban por finalizado el conflicto «después de que la única gasolinera intervenida que en estos momentos quedaba en Barcelona-ciudad, haya dejado de estarlo en el día de hoy» (ver para el lector).

Unió de Pagesos de Maresme

El cultivo de la flor, a la ruina

Unió de Pagesos espera una fuerte y decidida actuación de la Conselleria de Agricultura de la Generalitat «pone una vez más de relieve que esta situación se paliará con la existencia de un mercado de origen con directo control productor».

Dichas subidas, dice U.P., afectan sobre todo a los abonos y productos químicos, y en muchos casos rebasan los topes previstos y autorizados por los pactos de la Moncloa.

Según ha declarado a MUNDO DIARIO J. Montasell, del Secretariado Comarcal del citado sindicato agrícola, la denuncia se extiende también a la falta de control por parte de la administración en regular estos aumentos. U.P. después de haber realizado un estudio de precios de coste en este sector y ante las constantes de la curva de inflación «advierte a los agricultores que ha iniciado una campaña para contrarrestar los intentos de la demanda de operar a precios semejantes a los obtenidos en la campaña pasada. En caso de venta por temporada y a precios fijos de campos de claveles aptos para la exportación, estos precios no podrán ser inferiores a las 900 pesetas la gruesa de doce docenas».

TERESA CARRERAS

Puente del Pilar

12 al 15 OCTUBRE
FIN DE SEMANA EN
VARSOVIA 21000pts
PARIS 17400pts
AVION TRASLADOS VISTAS
HOTEL 7 Pct. (Media pensión)
VALLES
ObelDX Surtido, 26
tel. 209 41 49
Barcelona 21
GAT 350

mundiario
Todos los jueves
Arte

PSICOLOGIA
CURSO PARA SECRETARIAS
CLASSE: Lluís B.S.
Tel. 257 54 84 (Barcelona)